

KAGAWA アンバサダーからのお便り～松田華音さん～

皆様、お久しぶりです。
お元気でお過ごしでしょうか。

2022年も残すところあとわずかとなりましたね。
今年は私にとって色々な思い溢れる年でした。

ご存知の方もいらっしゃると思いますが、昨年の6月にモスクワ音楽院の大学院を卒業いたしました。そして決められた授業がない自由な日々を過ごしてみても改めて授業があった毎日の充実感、ありがたさを感じることができた一年でした。他にも色々な事に気づく事ができた年であり、これから自分が目指したい道もより具体的に見えてきたような気がいたします。



大分県立芸術文化短期大学での
マスタークラスの様子

今年の6月、皆様と3年ぶりにレクザムホールで一緒させて頂けたこともとても嬉しく思っております。演奏したオールショパンプログラムは、香川でのリサイタルの後、東京と大分でも演奏いたしましたが、実は大分ではコンサートの後に、大分県立芸術文化短期大学で人生初のマスタークラスをさせていただきました。

モスクワ音楽院、大学院の卒業と共に、教員免許も取得しておりますので、これまでも授業の一環でレッスンを行うことはあったのですが、年齢のわからない大学生に公開レッスンを行ったのは初めてでしたので、とても緊張してしまいました。あまりに緊張して、時々弾いている生徒さん以外の方に私の声が聞こえづらいという場面もあったのですが、生徒さんたちの素直さと理解力の素晴らしさのおかげで、音楽の世界観、そして音色がみるみる変わっていくのを目の当たりにできて、とても嬉しい気持ちになりました。



長い間、まだまだ未熟な自分が教えるなんて早いと思っていたのですが、もし自分が少しでも誰かの力になれるのであれば許されるのではないかと思えるようになったので、その気づきの機会を作ってくださった方々に心から感謝しています。

これからは日々の練習でも自分がやっている事を分析しながら、技術として誰かに教える事ができるように取り組んでいければと考えています。

そして、いつか大好きなふるさと香川の皆様のお役にも立てるような自分を目指してこれからも頑張っていきたいと思っています。

皆様、本年もありがとうございました。どうぞ良いお年をお迎えください。
2023年もよろしく願いいたします！



松田 華音（まつだ かのん）さん

ピアニスト。高松市出身。6歳でロシアに渡り、名門グネーシン音楽学校ピアノ科に入学。数々のコンクールで優秀な成績を収め、オーケストラと多数共演。2014年に日本人ピアニストとして初めて、ドイツ・グラモフォンよりCDデビュー。2018年「かがわ21世紀大賞」受賞。

◇ KAGAWA アンバサダーについて

香川の魅力を世界へ発信するとともに、本県の諸課題に対する情報提供、活動、提言等を行っていただく大使です。主に世界を舞台に活躍している香川県出身者や県にゆかりのある方で、各界から候補者の推薦を受け、識者による選考後、知事が委嘱しています。

◇ KAGAWA アンバサダーからのお便りについて

県民の方々にKAGAWAアンバサダー事業及び県の国際化の推進について、より理解を深めていただくことを目的に、世界を舞台に活躍されているKAGAWAアンバサダーの方々から在住国や御自身の活動等について御紹介いただくものです。